

Liebe Putzbrunnerinnen, liebe Putzbrunner, jetzt hat sich ein Dritter als Kandidat vorgestellt. Sie, als Wähler, haben nun die Option einen parteipolitisch unabhängigen Kandidaten, aus den Reihen der **GP**, oder einen von den etablierten Parteien zu wählen. Meine Mitbewerber scheinen sich für einen harten Wahlkampf bereit zu machen. Der eine zieht dafür die Boxhandschuhe an, der andere redet von einer Auseinandersetzung „unter der Gürtellinie“. Beides nicht mein Stil und sicher auch nicht gut für Putzbrunn. Man fühlt sich irgendwie an den Beginn des Wahlkampfes der CSU und der SPD für die vergangene Bundestagswahl erinnert. Ich stehe für offene und faire Diskussionen anhand von Fakten und Hintergrundinformationen. Aber es wird auch Zeit, die Herausforderungen für unseren Ort endlich mit Herz und Leidenschaft anzugehen. Deshalb würde ich Ihnen gerne mein komplettes Wahlprogramm und meine Ziele als Bürgermeister vorstellen, am liebsten natürlich persönlich und im Dialog mit Ihnen. Bitte merken Sie sich folgende Termine vor: **17. Januar 2018** (19:00 Uhr, Restaurant Waldpark) oder **08. Februar 2018** (19:00 Uhr, Bürgerhaus).



Ihr Walter Hois
Gemeinderat + Bürgermeisterkandidat



**Die GP wünscht Ihnen
eine ruhige Adventszeit,
friedliche Weihnachten
und ein glückliches, gesundes
Neues Jahr.**

V.i.S.d.P.: Hans Uher, Am Jagdweg 15, 85640 Putzbrunn
Redaktion: Martina Hechl, Walter Hois, Hans Uher



der **GP**'ler

Das Informationsblatt der Gemeinschaft pro Putzbrunn e.V.

Putzbrunner Christkindlmarkt am 02./03. Dezember 2017

Am 1. Adventswochenende richten die Putzbrunner Vereine und Organisationen unseren traditionellen Christkindlmarkt am Bürgerhausparkplatz aus. Start wird am Samstag den 02. Dezember um 14:00 Uhr sein. Am Sonntag wird dann, um 11:00 Uhr am **GP**-Stand, der zweite Tag mit einem Weißwurst-Frühstück eingeläutet.



Besuchen Sie uns einfach einmal auf einen „Heißen Caipi“ und lassen Sie nebenbei Ihre Kinder sich beim Nüsse-Werfen versuchen. Wir bieten ein vielfältigen Angebot, aber vor Allem, wie gewohnt und dieses Jahr auch sicher ausreichend, unser „Putzbrunner Raclettebrot“. Ihre Gelegenheit, unserem Bürgermeisterkandidaten Walter Hois einmal richtig „auf die Finger zu schauen“.

+++ EILMELDUNG +++ EILMELDUNG +++ EILMELDUNG +++ EILMELDUNG +++

GP-Aktion „2 statt 4“ Streifen erfolgreich

Laut Informationen der Süddeutschen Zeitung wird Putzbrunn nach der MVV-Tarifreform zum Innenraum gehören. Damit hat die 2008 gestartete **GP**-Aktion „2 statt 4“ endlich zum erhofften Erfolg geführt. Wir haben über all die Jahre nie locker gelassen. Es hat lange gedauert, aber (vorausgesetzt die SZ-Meldung entspricht der Wahrheit) sind wir 2019 am Ziel.

Bürgerforum der Gemeinschaft pro Putzbrunn e.V.

Das Bürgerforum findet in zwangloser Runde statt. Wir freuen uns über rege Bürgerbeteiligung. Die nächsten Termine für das **GP**-Bürgerforum in 2018, jeweils mittwochs um **19:00 Uhr** im Gasthaus Waldpark, eine Woche vor den Gemeinderatssitzungen:

➔ 13. Dezember 2017 ➔ 24. Januar 2018 ➔ 21. Februar 2018 ➔ 14. März 2018

Kommunalpolitischer Rückblick auf das Jahr 2017

Liebe Putzbrunner Mitbürgerinnen und Mitbürger,

gefühl, vergeht die Zeit wie im Fluge. Gerade noch aus dem Sommerurlaub heimgekehrt und jetzt befinden wir uns nur noch wenige Tage vor der Adventszeit. Weihnachten, vielleicht sogar dieses Jahr als weiße Weihnachten, ist nicht mehr weit, der Jahreswechsel ist schon greifbar nah.

Typischerweise ist jetzt die Zeit, in der gemeinsam zurück auf das vergangene Jahr geblickt wird. In unserer schnelllebigen Zeit schaut man positiverweise zwar zumeist in die Zukunft, doch manchmal ist ein kurzer Blick zurück, es wert, ein paar Minuten darauf zu verwenden.

Lassen Sie uns gemeinsam einen Blick auf einige der Höhepunkte und wichtige Entscheidungen rund um unsere Gemeinde im Jahr 2017 werfen:

- ➔ Die Firma Truma, eine unserer größten Firmen im Ort, stellte im Ausschuss vor, dass sie plant für mindestens 10 weitere Jahre in Putzbrunn zu bleiben. Für Putzbrunn positiv, wenn sich ansässige Firmen weiter für den Standort Putzbrunn aussprechen.
- ➔ Die Neuaufstellung des Flächennutzungsplanes war **das** Thema 2017. Eine Mammut Sitzung für den Rat gleich zu Jahresbeginn, gefolgt von emotional geführten Diskussionen beim Thema Ortsumgehung. Immer noch offene Punkte bevor man in das nächste Auslegungsverfahren des FNP gehen kann. Hoffentlich bereits in den nächsten Wochen.
Neu aufgenommen: Ökokonto für Putzbrunn (= Dokumentation und Aufbau eines Flächenpools u. a. für Ausgleichflächen aus Baumaßnahmen). Rat ist dem Antrag der **GP** gefolgt.
- ➔ Drei, zum Teil etwas spärlich besuchte Ortsteilversammlungen im Frühjahr, eine Seniorenbürgerversammlung und dieses Jahr auch wieder eine Jugendversammlung. Wir würden uns wünschen, dass Sie liebe Bürger, diese Gelegenheiten mehr nutzen, um aktuelle Themen, die Ihnen auf der Seele brennen, anzusprechen.
- ➔ Unser Dorffest im Juni. Zwar kein perfektes Wetter, aber guter Besuch, super Stimmung, tolle Menschen. Danke an alle Bürger seitens des Orga-Teams. Auf ein Neues in 2020.

- ➔ Konstituierende Sitzung des Interkommunalen Verkehrskonzepts. Vier Gemeinden, die seit September gemeinsam an Lösungen für unsere Region arbeiten. Putzbrunn ist vertreten durch die Gemeinderäte Josef Jakob (Freie Wähler) und Walter Hois (**GP**). Erste Zwischenergebnisse wohl Anfang 2018.
- ➔ Richtlinien für das Förderprogramm zur Energieeinsparung neu überarbeitet.
- ➔ Feier 30 Jahre Florianseck (unser Feuerwehr- und Sportgelände) im September. In unser aller Interesse werden wir uns dafür einsetzen, dass dieser wichtige Teil Putzbrunns gut in Schuss gehalten und anstehende Sanierungsarbeiten zügig angegangen werden.
- ➔ 30er zum Zweiten. Die Putzbrunner Dorfstraßen werden alle auf 30 km/h beschränkt. Aus einer Idee wurde ein gemeinschaftlicher Antrag, zum Wohle der Sicherheit unserer Bürger, besonders der Kinder, Senioren und Menschen, die nicht so schnell im Straßenverkehr unterwegs sein können.
- ➔ und viel Arbeit für den Bauausschuß durch die Überarbeitung einiger Bebauungspläne.

8. Putzbrunner Starkbierfest

Nach einem Jahr Pause und dieses Jahr bereits zum 8. Mal, wird die **GP** im Bürgerhaus Putzbrunn den Putzbrunner Starkbierfestabend veranstalten. Termin ist **Freitag, der 23. Februar 2018**.

Nach dem Motto "es gehört dableckt" dürfen Sie sich wieder auf einen Auftritt unseres Bruders Aloisius freuen. Voll motiviert und sicherlich auch mit den richtigen Worten wird er das Jahr in Putzbrunn, auf seine unnachahmliche Art Revue passieren lassen.

Wie auch am Nockerberg, gehört an solch einem Abend natürlich auch ein Theaterstück in das Programm. Lassen sie sich überraschen, welches Thema die Theaterabteilung des PSV dieses Mal aufgreifen wird.

Für das musikalische Rahmenprogramm wird, wie gewohnt, die Stoaberger Musi sorgen. Genauere Informationen werden Ihnen noch rechtzeitig über die Presse oder durch Infomaterial zur Verfügung gestellt.

